



おおたにせんしゅ 大谷選手からの、きそう 寄贈グローブがとうちやく 到着 しました！



例年よりは暖かい冬と言われていますが、凍えそうな寒い日もあり、やはりこの時期は冬らしい気候になるのだなと感じています。元日から「能登半島地震」が起こったり、翌日に羽田空港で航空機事故があったりなど、悲しいニュースが多かった2024年の幕開けでしたが、先週 藤田小学校 に明るいニュースがやってきました。おおたにせんしゅ 大谷選手からの寄贈グローブが届いたのです！ 高学年用の少し大きいサイズと、低学年用の小さいサイズ、そして左利き用のものと、合計3つ届きました。そして、「学校関係者各位」という宛名のお手紙と、写真が印刷されたカードも付いていました。お手紙と写真カードは、「きっとお家の人も見たいだろう」という考えから、

プリントにして一人ひとりに渡しています。そしてグローブは、18日木曜と19日金曜の二日間で全クラスにまわし、全員がゆっくり見てさわれるように時間を取りました。野球が好きな子どもでない子ども、大谷選手のことはほとんどみんな知っていて、嬉しそうにグローブをさわって印象的でした。今後は、飾っておくのは「野球しようぜ」という大谷選手のメッセージに反することになるので、体育の時間や放課後に自由に使えるようなルールにしたいと思っています。子どもたちが、大谷選手グローブに接することにより、将来の夢や勇気や希望を抱いて学校生活を送れるように祈っています。



<1月後半～2月始めの主な予定>

- 31日(水) B4 タイム(1年1組のみ A5)
- 2月1日(木) 守口市工芸作品展
(5日まで、守口市役所にて)
- 5日(月) 学校納入 金振替日
- 6日(火) Bタイム
- 7日(水) B4タイム
- 8日(木) Bタイム
- 12日(月) 振替休日



<学校からのお知らせ>

前回の「学校だより」で「なわとび奨励月間」を1月とお知らせしていましたが、2月の間違いでした。お詫びして訂正いたします。子どもたちは休み時間に一生懸命 なわとびを練習しています。集会で、3分間と飛び続けるチャレンジもあるので、頑張ってください。